

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Das Riesenrad ist jetzt ein Schatz



Seit kurzem hat das Wiener Riesenrad eine Auszeichnung mehr: Die European Film Academy (EFA) hat das Wiener Wahrzeichen in die Liste der „Schätze der Europäischen Filmkultur“ aufgenommen. 2015 rief die EFA diese Auszeichnung für „Orte mit symbolischer Bedeutung für das europäische Kino“ ins Leben. Das Riesenrad, das schon bei etlichen Filmklassikern wie „Der Dritte Mann“ eine gewichtige Rolle spielte, ist der sechste Filmschauplatz in dieser Liste und der erste in Österreich.